

Parc Maurice-Thérroux Les travaux de réfection débuteront au printemps

Magog, le 19 décembre 2023 – La Ville de Magog est heureuse d’annoncer que les travaux de réfection du parc Maurice-Thérroux débuteront au printemps 2024. Lors de la séance du conseil municipal du lundi 18 décembre, les élus ont octroyé un contrat de 1,4 M \$ à l’entreprise Grondin Excavation inc. pour la réalisation des travaux d’aménagement. Parmi ce qui est prévu, notons l’ajout d’une surface multifonctionnelle pour la pratique du pickleball l’été et le patin l’hiver, la réfection partielle des deux terrains de baseball, le remplacement des modules de jeux pour enfants ainsi que l’ajout d’une aire de pique-nique. Une image du [plan d’aménagement](#) est disponible sur le site Internet de la Ville.

La mairesse de la Ville de Magog, M^{me} Nathalie Pelletier, se réjouit de cette nouvelle. « Nous avons inauguré le parc Maurice-Thérroux, situé à l’angle des rues Édouard Est et Brassard, en 1994. Ses installations ont atteint leur fin de vie utile. Le conseil municipal est emballé à l’idée de réaménager ce parc de quartier qui est devenu la référence pour les jeunes amateurs de baseball à Magog. Les utilisateurs profiteront également des nouveaux aménagements de l’Espace Saint-Luc situé à proximité. »

Concept d’aménagement

La réfection du parc comprendra l’ajout d’une surface multifonctionnelle permanente. Pendant la saison estivale, cette dernière sera divisée en quatre terrains de pickleball, alors qu’elle servira de patinoire pendant la saison hivernale. Les modules de jeux pour enfants seront remplacés et construits en bois. Leur aménagement a été conçu afin de permettre l’accessibilité universelle. Des rampes d’accès permettront aux personnes à mobilité réduite de profiter des installations. Une zone pour les 0 à 5 ans ainsi qu’une zone pour les 5 à 12 ans y seront proposées. La réfection partielle des deux terrains de baseball fait également partie de la liste des travaux qui seront effectués. L’ajout d’éclairage, de mobilier urbain et d’arbres rendra l’expérience plus agréable.

Un projet d’ensemble jumelé à l’Espace Saint-Luc

Rappelons que le parc Maurice-Thérroux est situé à proximité du nouvel Espace Saint-Luc. Cet espace de fraîcheur a été imaginé par les citoyens à la suite d’un exercice de



consultation qui s'est déroulé en février 2021. On y retrouve, entre autres, des zones de pique-nique, de jeux libres, d'agriculture urbaine et d'entraînement extérieur. En hiver, une pente à glisser sera aménagée. Son ouverture au public est prévue au printemps 2024.

Plus de renseignements sont disponibles en ligne au ville.magog.qc.ca/maurice-theroux.

- 30 -

Source et information :

Direction des communications et des technologies de l'information
Ville de Magog
819 843-3333, poste 444

